

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

1er avril 2025



30 jeunes guitaristes sur la scène du théâtre Jeanne d'Arc de Bellegarde.



Les quatre professeurs en charge du projet ouvrent le concert.



Une rencontre réussie qui sera sûrement reconduite en 2025/2026.

L'EMDT du Pays d'Alby participe à une rencontre inter-écoles d'ensemble de guitares

Samedi 15 mars, trois élèves en guitare classique à l'EMDT du Pays d'Alby se produisaient sur la scène du théâtre de Bellegarde à l'occasion d'une rencontre inter-écoles qui a rassemblé 30 jeunes guitaristes. A l'initiative de ce projet, quatre professeurs des établissements d'enseignement artistique du Pays d'Alby, de Frangy, de Bellegarde, d'Oyonnax et de Rumilly, qui n'hésitent pas à faire se rencontrer leurs élèves dans des projets communs.

Afin de stimuler la création artistique, développer la pratique collective et faire rayonner l'établissement sur le territoire, les représentations et les partenariats avec les structures artistiques locales font partie intégrante de la pédagogie de l'EMDT du Pays d'Alby.

Cette nouvelle rencontre inter-écoles s'est déroulée en mars dernier avec Hervé Magisano, professeur de guitare/basse, et trois de ses élèves, Luan (11 ans), Hanna (11 ans) et Mathis (8 ans), dans le cadre d'un concert d'ensemble de guitares avec les élèves issus de l'école de musique de Frangy (la Clé des Usses), des conservatoires de Bellegarde, d'Oyonnax et de Rumilly.

Les professeurs des différents établissements - Hervé Magisano (à l'EMDT du Pays d'Alby), Bruno Perron (au Conservatoire de Bellegarde), Elodie Thevenet (au Conservatoire d'Oyonnax) et Lucas Picard (à l'EMMDT de Rumilly) - ont planifié ce projet avant la rentrée scolaire, afin que les jeunes guitaristes commencent à travailler le programme dès le mois de septembre dans le cadre de leur cours d'instrument. En février, une première rencontre a été organisée entre les élèves du Pays d'Alby et de Rumilly.

Le jour de la représentation au théâtre Jeanne d'Arc de Bellegarde, les jeunes musiciens ont pu travailler tous ensemble lors d'une répétition générale et échanger lors de moments de détente autour d'un repas et d'un goûter. En soirée, les 30 élèves se sont réunis sur un programme autour des musiques d'Amérique du Sud. Les professeurs ont ouvert le concert sur une pièce à 4 guitares ("Tico Tico") et ont accompagné les élèves sur les morceaux.

Ce projet ambitieux a mobilisé les professeurs, les élèves et les parents durant plusieurs mois, et tous furent enchantés de cette expérience. Les professeurs prévoient déjà de la reconduire l'an prochain.

CONTACT PRESSE

Service communication du
Syndicat Intercommunal du Pays d'Alby (SIPA)
communication@sipalby.fr
04 50 68 19 17